

PICKIN' SINGIN' GINZA Rocky Top

ロッキーのHP→www.usahi-net.or.jp/~sd5n-mksm/rockytop12.html

かわら版

第99号

Yeah! マネージャー658

謎のフロー事件の巻 作 4-7井上



おかげで事をなきを得た。よく分からぬフローたちがうれしかった!

D-4-HP →
搖
www.liverock.com

www.liverock.com
May



次号で
3月、別れる季節だからしあり。
卒業式で志村られぬのが大学の
卒業式。武道館でやりました。ほとど
うんとしてた俺は学長の話の途中で起立し
ました。社会に出でるシステムに目を向けるのです
。自分の力で自分の個性でこの世を渡りつづけ
。いいえそれがずーーんと胸に入りました。「おー!見
て!」結果はともかく個性的に生きたいと思える
今日この頃である。

2006
3.3

発刊

今月のムーンシャイナーに

ロッキートップ25周年の特集…というタイトルで
4-7井上が一筆寄せているのが掲載されます。
どこへ行くブルーブラスのコーナーを凝縮したような
内容ですが、ロッキートップ25年のうち約半分の
13年関わっている自分の体験と寄せて語。先代
マスター小柳さんの話などをもとに書いてい
ます。楽しんで読んで下さい。写真もいくつか
載ります。嬉しいモニブローリーの写真が
現在のスタッフの写真など。中でもブル生のアダ
レ丸山の写真は樂い顔。まじめか?
と本人もかくり興奮気味に語る。他の顔の写真
なんとかここまで持つてた。

正在いろいろロッキートップの
歴史を振り返りつつ、今後も続いていくことを
期待して下さい。マスター田口の目標は50周年。
その時まだ俺ヒ丸山がいるとなるとマスターは53歳
俺は62歳丸山は53歳ということになる。
想像圖

マスター田口の不幸デラックスコーナー

テンエディシャメニューとして開催した食知識の巻へ



チア井上自主制作CD発売中!

どこへ行くアメリカという2曲入りシングルです
(￥1000)
9.11以来のアメリカや世界の動向がやたらと
痛感され、歌にしようと歌いたくなるのである
アメリカを出したところ大学+10ページも
及んだ。それををもとにいつのトラストにまた
10分を超える曲です。カッソリンクの「レーベル」は
親父の故郷福岡県の鬼の出、そしてこれが
の自分を見つめた。これまで10分を超える曲で
2曲入りで23分という大作で、声かけて下さい。

Pick Up Live!

New Band

3/6(日)ザ・アッシュブロード

スズのアリッシュバンドです!ギタリストに荔がいる!
(ブルーブラスのアンソブローバーの仲間もありません)

3/6(日)Nude Voice

男女デュオのアコースティックポップス。南佳彦にハンド
名を命名された。非常に心地良い歌とサウンド。
いちちゃんの記事が日刊現代に掲載されま

スペシャルナイト!

3/6(日)For Lips.ふり乗り(Fun.京が)

2度目の日本ライヴ!今ブルーブラス界を賑わせ
ている話題の女性グループです。ふり乗りは
CDも出ています。フレンズなど彼女達に会いに来れば

3/13(日)ヒデキ(B)with 加藤マサヒロ The Band

ナシビルでケベカーやクリスマスなど活躍している
ヒデキ君の凱旋帰国ライヴです!寺島の音を
味わおう。予約受付中!良席は早い!

どこへ行くブルーブラス② わたくしチア井上がロッキートップに入り、ブルーブラスと出会い、からの数々

の思い出をたどりながら今後ブルーブラスかどこへ行くのかを考察するコーナーです。

あ、新規ブルーブラスコンベンション巻之1

…初めてブルーブラスに行き、1992年、バンジョー越田に
と断られ、その内容もよく分からぬままに、9月のチケットになると「挨拶ついでに出てよう!」と得意の吉田拓郎の
「結婚しよう」「ブルーブラス以外他は」の趣向にバンジョーを弾いてから出演した。2回はかわりが良かった
ことに気がなくて(原価は8位くらいの位)翌年も出た。次は日本の歌の話で仲良くなれた「ドクロの小島さん」にドクロを弾いて
もらいたい在真面目に自分のオリジナル「心の守護」を演奏した(この頃の曲はバラードだったが、後にオフカラボーズで2位、ハーモン
に残り変わら)それが何と2位になって乗車をもうた。これまた気を良くして毎年のように出るわけだが、たんだんにかか
れてなどとそれはブルーブラスしか分かぬマニアなつぶでオーディエンス受けがいいといつとん。しかしそのブル
ーはスジに複数があり「アーレス・ブレイクタウン」を弾きながら右足で毛筆をさす、墨汁をかけ書き初の用の長い紙に「
力」と書いた。そこでスラッグスーンというある意味教科書的な曲を選ばれたりがそのツボだったので、それで気
づいたのは数年後のことだった。またリボンバスの要領で火をつけて縄の下とのけでバンジョーを弾きながらくぐり抜
けるといきねても、その時は「バンジョー弾きながらなんてすごい!」とのん気に思っていたのだが、そのツボは「アーレス・ブレイクタウン」
を弾いてみたときに気がついた。その曲を認識するのもしばらく後のことだった。強者その2は中沼浩二。バンジョー2台の
平羽研究会といふが、名前で謎の平井和也を展開し、「アーレス・ブレイクタウン」という前置をして審査委員の
サインの時にステージから降りて行つてバンジョーを弾かせ、みんな爆笑なのだが、その意味がさっぱり分からなかつた。
やがてバンジョー奏法のオールスタイルを象徴する「アーレス・ブレイクタウン」というものがあることをだいぶ後に知るといった具合だ。
強者その3は川俣軍司さん。この人の芸が大変分かりにくく、ブルーブラス素人にも理解できる徹底しましかった。つづく